



CYCLE VIS-À-VIE, 2^E DÉBAT SUR LA PRÉVENTION DU SUICIDE DES JEUNES MÉDIAS ET MULTIMÉDIAS

Ce débat ouvre une réflexion sur la place des médias et de l'image dans notre vie quotidienne et de leur impact sur notre identité.

Anne Dechambre, infirmière, psychologue

Olivier Glassey, sociologue des médias

Michèle Lechevalier, responsable des affaires culturelles des HUG

Anna Lietti, journaliste

Lundi 28 janvier 2019 de 18h à 20h30
Flux Laboratory, Rue Jacques-Dalphin 10, Carouge

Ce débat ouvert à toutes et à tous, sans inscription, est organisé par la Fondation Children Action et Malatavie - Unité de crise.

Plus d'informations

➔ www.childrenaction-event.org/visavie